

HEREDÓ DÉBITO POR 1,200 MILLONES DE PESOS

Ecatepec pide “adelanto” de recursos para pagar deudas

[CRISTINA HUERTA EN ECATEPEC]

■ A fin de solventar recursos urgentes de pago, que dejó pendientes el gobierno perredista saliente, el cabildo de Ecatepec aprobó que la administración municipal contrate una anticipación de recursos por 103 millones de pesos.

Delfino Reyes Paredes, tesorero municipal, explicó que con esa cantidad se pagarán pasivos que dejó la administración 2006-2009 con

la banca comercial; con Banobras, a quien no les pagó los últimos dos meses del crédito que se tiene con ellos a 15 años; con la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**; para contratar seguros de vida y de vehículos de los elementos de Seguridad Pública, Tránsito, Protección Civil y Bomberos.

Explicó que no se trata de más deuda, sino de un “adelanto” de los recursos que recibirá el municipio

del gobierno federal, correspondientes al Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de los Municipios (Fortamun) y que serán cubiertos antes de que concluya el año.

Con esta medida, el gobierno municipal busca sanear las finanzas que están severamente afectadas por el adeudo de más de 1,200 millones de pesos que heredó de la administración que concluyó sus funciones el 17 de agosto pasado.

